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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 25/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1414133 del 08/10/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto   Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante,  dall’Istruttore Amministrativo Signor Mario Sapienza. Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente  procede all’appello, al termine del 

quale risultano  essere assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Lupo.   

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss . Di Vincenti, Dentici e Ruggiero  con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale - Alle ore 09:58 – entra il Cons. Lupo ; alle ore 10:01 

Entra il Cons. Buccola ed alle ore 10:04 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – relaziona il Consiglio, in merito alla riunione avuta ieri inerente le 

problematiche sorte per l’apertura dello spotello tributi/tari presso le Circoscrizioni e dell’altra 

criticità riguardante l’insufficienza di personale presso tutti i servizi che erogano le Circoscrizioni 

stesse. Erano presenti alla riunione , tutti i Presidenti delle Circoscrizioni, gli Assessori : Mattina, 

D’Agostino e Giambrone ; ed i Dirigenti Dott..sa Arena e Dott. Brucato. 

Dall’animato  dibattito tra le parti , per quanto riguarda l’apertura di uno sportello tributi, è 

stato comunicato che considerata la chiusura (per circa sei mesi) dell’ufficio di P.zza Giulio Cesare, 

che si sta occupando di smaltire ed ottimizzare l’enorme arretrato ed il recupero di parte 

dell’evasione, è stata disposta l’apertura di un ufficio tributi presso la sede di Via Ausonia , cosa 

che dovrebbe avvenire in tempi brevissimi, dove saranno disponibili 6/7 sportelli , il personale sarà 

composto di pochi elementi provenienti dall’Uff. Tributi ed il resto del personale dovrebbe essere 

reso disponibile dalle otto Circoscrizioni, i dipendenti provenienti dall’uff. Tributi avranno 

l’incarico di formare i colleghi provenienti dalle Circoscrizioni. Nell’operazione verrà coinvolta la 

SISPI che si occuperà dell’aspetto informatico e della comunicazione , comunicazione riferita 

all’apertura di un call center che risponderà a tutti i cittadini sulle varie problematiche, nell’attesa di 

quanto sopradetto, gli sportelli tributi disponibili rimangono quelli presso la VI e VIII 

Circoscrizione. 

Il V.P. Schiera – interviene riferendo che in questo modo,  vista l’esiguità del numero di 

sportelli che saranno messi a disposizione, “inadeguato” avremo i nuovi uffici intasati 

all’inverosimile, non dimenticando che un’intera città invaderà Via Ausonia con il blocco del 

traffico in quella parte della città, ritiene fondamentale il coinvolgimento della Sispi per quanto 

attiene la comunicazione ed un servizio informatico efficiente. 

Il Presidente ribadisce che attualmente e provvisoriamente questa sembra essere la soluzione 

possibile, e che la Sispi è inserita nel progetto con un ruolo importante che riguarderà i servizi 

informatici che renderà attraverso la preannunciata apertura di un call center. 

Alle ore 10:15 – Esce il Cons. Tuzzolino. 
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Il V.P. Schiera – afferma che questa non può ne deve essere la soluzione definitiva al 

problema, e l’Amministrazione deve tenere conto che i Caf possono svolgere un lavoro di supporto 

ai servizi erogati dalla stessa e non sostituirsi all’Amministrazione. 

Alle ore 10:19 Esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente – ribadisce che questa è solo una soluzione temporanea e che si lavorerà per 

trovare una soluzione definitiva, è consapevole del ruolo dei caf che sono un supporto all’azione 

dell’Amministrazione. Comunica che gli avvisi che i cittadini stanno ricevendo in merito alla Tari 

non sono altro che delle comunicazioni bonarie con le quali si invitano gli utenti se il tributo è 

dovuto o magari è stato già pagato o non è dovuto affatto. 

Il Cons. Sinopoli chiede notizie sui tempi di chiusura dell’Uff. Tributi di p:zza Giulio Cesare. 

Il Presidente – come spiegato in precedenza ribadisce che l’attuale chiusura di fatto non è 

una chiusura , ma dare la possibilità al personale che sta lavorando all’interno degli uffici di 

smaltire un arretrato di circa 40.000 pratiche , che consente anche di individuare eventuali evasori. 

Il Presidente chiede se vi sono comunicazioni. 

Il Cons. Sinopoli – Chiede notizie sul sopralluogo che doveva essere effettuato dak geom. 

SAUTO dell’Amap per quanto riguarda la la fognatura di Corso Calatafimi – Via Rosina Anselmi, 

oggetto della Mozione dallo stesso presentata ed accantonata in attesa del sopralluogo. 

Il Presidente -  risponde che i lavori sono già stati programmati e che quanto prima sarà 

effettuato l’intervento. 

Il Cons. Sinopoli – Chiede al Presidente se non sia il caso di dedicare qualche seduta, alla 

problematica sollevata dall’Assessore Reg.le  Cordaro e fatta propria dall’Ass.re Com.le Catania , 

in merito al rivoluzionamento del traffico a Piazza Indipendenza, cosa che non è assolutamente 

condivisibile per il caos che si verrebbe a creare. 

Il Presidente – risponde che è a conoscenza della situazione e di essere gà intervenuto 

ufficialmente contro le soluzioni espresse dall’Assessore Reg.le , e che comunque allo stato attuale 

si tratta solo di una proposta e nulla di definitivo, poi in considerazione di un imminente reimpasto 

della Giunta Comunale, non sappiamo ancora se l’Assessore Catania sarà ancora  l’interlocutorea 

cui fare riferimento.  

Alle  ore  10:32 Il Presidente terminate le comunicazioni Chiude la seduta. 

 

 

        F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

 Esperto Amministrativo                                                                 Silvio Moncada 

       Rosalba D’Antoni 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

  


